

19. September 2012

Postulat

von Martin Bürlimann (SVP) und Guido Bergmaier (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Quartierwache Höngg künftig durchgehende Öffnungszeiten von Montag bis Freitag jeweils 07.00 Uhr bis 18.00 Uhr gewährleistet werden können.

Begründung

Aus der Antwort auf die schriftliche Anfrage 2012/250 von Martin Bürlimann (SVP) und Guido Bergmaier (SVP) vom 13. Juni 2012 geht hervor, dass mit den verkürzten Öffnungszeiten der Quartierwache Höngg keine wesentlichen Kosteneinsparungen resultieren. Weiter geht aus der Antwort hervor, dass einzig die Quartierwache Höngg zeitweise massiv verkürzte Öffnungszeiten aufwies. Höngg ist die einzige Quartierwache, bei welcher die Öffnungszeiten sowohl in diesem als auch im letzten Sommer temporär reduziert wurden. So sind beispielsweise die Öffnungszeiten der Quartierwachen Enge, Unterstrass, Hottingen, Riesbach, Altstetten und Schwamendingen werktags von 07.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Die Regionalwachen (City, Wiedikon, Industrie, Aussersihl und Oerlikon) sind rund um die Uhr besetzt. Aus der Höngger Bevölkerung kamen mehrere negative Reaktionen. Die Dienstleistungen der Quartierwache Höngg wird allgemein geschätzt. Der Qualitätsverlust durch die gesunkenen Öffnungszeiten ist massiv. Die Quartierwache Wipkingen wurde bereits geschlossen. Eine Quartierwache für drei Quartiere (Wipkingen, Höngg und Rütihof) genügt nicht, wenn sie nur halbtags offen ist. Daher soll die Quartierwache Höngg wie die anderen Quartierwachen durchgehend geöffnet sein, auch im Sommer.

M. Reff

I. Brie